



L'ancien footballeur international Samuel Eto'o est une fois de plus traîné en justice par sa fille, âgée de 21 ans, pour non-paiement de la pension alimentaire. Malgré une condamnation antérieure en 2015 et le versement d'une pension mensuelle de 10 000 euros, la jeune fille affirme que son père n'aurait pas respecté ses engagements envers sa mère.

### **Contexte**

Suite à une aventure avec Anna Maria Barranca en 2002, Samuel Eto'o avait nié la paternité de l'enfant. Cependant, un test ADN réalisé en 2015 avait confirmé qu'il était bien le père de la jeune fille prénommée Annie. Depuis lors, l'ancien attaquant du FC Barcelone et de l'Inter Milan était tenu de verser une pension alimentaire mensuelle pour subvenir aux besoins de sa fille.

### **Les nouvelles accusations**

La jeune fille, devenue majeure, affirme qu'elle vit toujours avec sa mère qui rencontre des difficultés financières. Elle accuse son père de ne pas avoir respecté sa promesse de payer la pension alimentaire si sa mère retirait sa plainte à l'époque. La plainte a été déposée récemment et les autorités judiciaires devront statuer sur cette affaire.

### **Réaction de Samuel Eto'o et de la Fédération Camerounaise de Football**

À ce jour, Samuel Eto'o n'a pas encore réagi publiquement à ces nouvelles accusations. La Fédération Camerounaise de Football n'a pas non plus émis de déclaration à ce sujet. Il reste à voir comment les deux parties se défendront devant la justice et si ces nouvelles accusations auront un impact sur la relation entre le footballeur et sa fille.